

Para mejorar la infraestructura del país hay que invertir \$400 billones

Para sobrepasar el atraso se tendría que invertir esta cifra en los próximos 10 años.

CARACOL | JUNIO 5 DE 2014

0 7 0 **g+1** 0

Temas relacionados: [Latinoamérica](#) [Barranquilla](#)

Colombia presenta un rezago en materia de infraestructura que solo puede superarse con planes a 20 años y cuantiosas inversiones dijo hoy en Barranquilla el presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura Juan Martín Caicedo, al celebrarse el séptimo encuentro regional de Infraestructura.

“Para sobrepasar el atraso se tendría que invertir en los próximos 10 años una cifra equivalente no menos del 3.1 del PIB, equivalente a 40 billones de pesos anuales durante una década seguida”, sostuvo el agremiado.

Aseguró que los planes de desarrollo de 4 años son muy volátiles, porque cada llega una nueva administración se acaba con lo que se venía realizando.

Enfatizó que hoy tenemos firmados 15 Tratados de Libre Comercio y sin embargo aún nos es fácil llegar a los puertos porque no hay vías suficientes.